

Stadtrat Detlev Eisel-Eiselsberg: „Budget mit guten Zukunftsaussichten für Bildungs- und Chancengleichheit!“

Eine eigene Abteilung für Bildung ist in Umsetzung, auch an einer kommunalen Bildungsstrategie für die Stadt Graz wird intensiv gearbeitet. „Wer für unsere Jugend den Blick in die Zukunft wagt, stellt fest: Die Formel für künftigen Erfolg lautet Investition in Bildung!“ so Stadtrat Detlev Eisel-Eiselsberg.

1. Kinderbildung und –betreuung & Sprachförderung

„Oberste Prämisse für die Stadt Graz: Gleiche Startchancen bei Schuleintritt für alle Grazer Kinder sicherstellen. Dafür wollen wir ein Budget von 1 Million Euro investieren“, so **Eisel-Eiselsberg**, der neben „Spielerisch Deutsch lernen“ auch noch auf den Einsatz von 38 IntegrationsassistentInnen in den Kinderbildungs- und –betreuungseinrichtungen für muttersprachlichen Unterricht, interkulturelles Lernen, sowie Elternarbeit setzt.

2. Bildung, die mit den Generationen wächst

Die Stadt wächst und mit ihr auch die Bevölkerung: „Wurden in den letzten Jahren bereits 22,5 Mio. Euro für den Schulausbau ausgegeben, sollen in den nächsten Jahren 11 Volksschulen und 4 Neue Mittelschulen mit einem Investitionsvolumen von rund 31 Mio. Euro saniert und ausgebaut werden“, so **Stadtrat Eisel-Eiselsberg**, der mit dem Standortentwicklungskonzept 2020+ und einem geschätzten Ausbaubudget von 132 Mio. Euro eine Prognose für die nächsten 10 Jahre stellt.

3. Stadtbibliothek

Mehr als 267.000 Medien stehen in 7 Zweigstellen der Stadtbibliothek Graz zur Verfügung. 700 Veranstaltungen für fast 14.500 Leserinnen und Leser werden mit einem Budget von 45.000 Euro umgesetzt. „Zusätzlich sind die Stadtbibliotheken ein Garant für innovative Projekte mit sehr geringem Budgetaufwand: in Anlehnung an die Lesepaten soll es heuer noch weitere ehrenamtliche Initiativen geben“, so **Stadtrat Eisel-Eiselsberg**.

4. Sportressort

„Mit einem Budget von 264.000 Euro erreichen wir mit dem jährlichen Feriensportprogramm rund 7.000 Kinder in über 50 Sportarten. 24 Bezirkssportplätze stehen in Graz im ganzen Jahr zur Verfügung, die tägliche Bewegungseinheit wird im kommenden Schuljahr in den Grazer Pflichtschulen umgesetzt“, so der Grazer **Bildungs- und Sportstadtrat** abschließend.